



**Mi Universidad**

**SUPER NOTA**

**JESUS IVAN SANCHEZ LOPEZ  
MEDICAMENTOS HERBOLARIOS  
REGULADOS Y NO REGULADOS**

**Parcial 3**

**ANTROPOLOGÍA**

**DRA. KATIA PAOLA MARTINEZ LOPEZ**

**MEDICINA HUMANA**

**SEMESTRE 1**



# DIFERENCIAS ENTRE MEDICAMENTOS HERBOLARIOS REGULADOS Y NO REGULADOS

La OMS definió la medicina tradicional como prácticas, enfoques, conocimientos y creencias sanitarias diversas que incorporan medicinas basadas en plantas, animales y/o minerales, combinación para mantener el bienestar

## REGULADOS

- Esta regulado por la ciencia misma, ya que han sido probados y estudiados
- La persona sabe la cantidad que está tomando de cada ingrediente.
- Tienen eficacia terapéutica
- No generan dependencia, ni resistencia.
- Causan menos efectos secundarios y no afectan al hígado.
- Suelen carecer o tener mínimos efectos secundarios

## NO REGULADOS

- No las someten a los mismos controles de calidad
  - Las dosis están poco controladas.
  - Las dosis varían entre terapeutas por falta de consenso.
  - Son holísticos, no específicos. Son menos eficaces para aliviar un problema agudo
  - Suelen tener problemas para tratar emergencias. En casos de crisis, su espectro es muy limitado.
  - Promueven el bienestar general, no sólo combaten un síntoma. Muchos tratamientos naturales también te ayudan con tus emociones.
  - De mayor acceso. Muchas regiones no cuentan con centros hospitalarios donde las personas se puedan tratar, por ello, la medicina tradicional juega un papel importante en el cuidado de la salud de estas personas.
  - Forma parte de la tradición oral de los pueblos. Al ser una suma de conocimientos y experiencias en el tiempo, la medicina tradicional es un registro cultural de la humanidad.
    - Poca documentación científica.
    - Carece de regulaciones.
- 